



▲公民館がより利用しやすくなりました

中央公民館へ車椅子を寄贈 ~安荘ミイ子カラオケ教室

5月21日(日)、町中央公民館において、安荘ミイ子 カラオケ教室(東串良町)によるチャリティーコンサート が開催されました。

主催者の安荘ミイ子さんは、同コンサートの収益金で車 椅子1台を購入し、町中央公民館へ寄贈してくださいまし

今回寄贈いただいた車椅子は、2階西側の出入り口に設 置されていますので、お気軽にご利用ください。

手作りの竹ぼうきを寄贈~野方小学校で贈呈式

5月23日(火)、町シルバー人材センター会員の 丸山義男さん(角堂)が、手作りの竹ぼうき50本を 町内の小学校に寄贈し、その贈呈式が野方小学校で行 われました。

児童代表の應本聡太さん(6年生)は、「いただい たほうきで学校をきれいにします。大切に使いたいで す。」と話し、丸山さんは「使っている姿が見えると 嬉しい。学校をきれいにしてください。」と話しました。

丸山さんは、子どもたちの体に合わせた竹ぼうきを 4月から約2か月かけて製作されたとのことです。



▲児童代表で受け取った應本聡太さんと丸山義男さん

優良従業員・役員功労者表彰~町商工会通常総会



▲表彰の様子

5月23日(火)、大崎町商工会館において、『第 57回大崎町商工会通常総会』が開催されました。

会では、商工会員の優良従業員表彰と役員功労者表 彰が行われ、合わせて16名が表彰されました。町商 工会の中山美幸会長は、一人ひとりに「これからも頑 張ってください。」と激励の言葉を掛けました。

○優良従業員表彰 鹿児島県商工会連合会長表彰 2 名 大崎町商工会長表彰 12 名

○役員功労者表彰 鹿児島県商工会連合会長表彰 2 名